

RINGKASAN

“Budidaya Tanaman Alpukat (*Persea americana* Mill) Secara Tabulampot di PT. Trubus Mitra Swadaya”, Febri Prasetyo, NIM A31201513, Tahun 2023, 23 halaman, Prodi Produksi Tanaman Hortikultura, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Rindha Rentina Darah P., SP, M.Si. (Pembimbing).

Praktik kerja lapangan (PKL) merupakan kegiatan mahasiswa untuk belajar kerja praktis dari perusahaan sehingga mendapatkan pengalaman dan keterampilan khususnya dunia industri sesuai bidang keahliannya. Kegiatan magang kerja ini dilaksanakan pada Tanggal 1 Maret 2023 sampai 30 Juni 2023. Tujuan dilaksanakan PKL yaitu mahasiswa diharapkan meningkatkan tentang mempelajari dan mengetahui teknik budidaya alpukat tabulampot dengan baik dan benar serta mengetahui standart kelayakan tanaman tersebut layak untuk dijual.

Pelaksanaan kegiatan PKL dilakukan dengan mengikuti serangkaian kegiatan dari hulu hingga hilir meliputi perawatan tanaman alpukat, pengecekan tanaman yang datang, Repoting atau penggantian kemasan, pengelompokan tanaman, pelebelan, seleksi kelayakan tanaman untuk dipasarkan di Toko Trubus, Distribusi ke toko atau outlet dan hingga kegiatan pemasaran di Toko Trubus.

Alpukat termasuk tanaman hutan yang tingginya mencapai 20 meter. Bentuk pohonnya seperti kubah sehingga dari jauh tampak menarik. Daunnya panjang (lonjong) dan tersusun seperti pilin. Pohonnya berkayu, umumnya percabangan jarang dan arahnya horizontal. Bunga alpukat keluar pada ujung cabang atau ranting dalam tangkai panjang. Pembudidayaan alpukat terbilang cukup mudah, dengan lingkungan yang memiliki suhu tidak terlalu dingin dan tidak terlalu panas sudah dapat membuat tanaman alpukat tumbuh dengan subur. melaksanakan berbagai kegiatan seperti pengecekan tanaman, repoting, pengelompokan tanaman, pelebelan, seleksi tanaman, distribusi ke toko, penyiraman, pemupukan, pemangkasan, pengendalian gulma, hingga pengendalian HPT., dapat mengetahui standart kelayakan tanaman sesuai dengan SOP dan QC sehingga tanaman layak untuk di jual.